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Инвективная  лексика  индивидов  с  различным  уровнем  гомофобии:
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Объект исследования – вербальная инвективная лексика.
Предмет исследования – вербальная инвективная лексика индивидов с

различным уровнем гомофобии.
Цель  исследования –  выявить  и  охарактеризовать  содержательные

особенности вербальной инвективной лексики у лиц с различным уровнем
гомофобии.

Основные  результаты.  Зависимость  ненормативного  речевого
поведения  и  уровня  гомофобии  проявляется  в  содержательной
характеристике речевого высказывания. В качестве таковых могут выступать
грубость, резкость выражения, его направленность, вид, его составляющие. 
В зависимости от уровня гомофобии, ненормативное речевое высказывание
имеет  различные  функции,  то  есть  не  сохраняет  ее  постоянство,  а
деформируется  под  личностные  особенности,  опыт,  образуя  личностно-
значимую  функцию.  В  зависимости  от  уровней  гомофобии  меняется
конкретность  вербализации  чувства,  испытываемом  при  использовании
ненормативных  выражений,  меняется  также  конкретность  самого
высказывания,  уровень  саморефлексии.  Так  индивиды,  имеющие  высокий
уровень гомофобии, дают более однозначную интерпретацию использованию
ненормативной лексики. 

В отношении индивидов, имеющих очень низкий уровень гомофобии:
можно отметить превалирование катартической, усилительной, истероидной
и вербально-агрессивной функций ненормативной лексики

У индивидов, имеющих высокий уровень гомофобии, подчёркиваются
следующие  цели:  функция  междометия,  экспрессивная  функция,
коммуникативная функция, функция самовыражения. 
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Invective  vocabulary  of  individuals  with  different  levels  of  homophobia:
abstract to the thesis / Alexander V. Telepushkin; Faculty of philosophy and social
Sciences, Department of psychology; sci. adviser S.I. Khonsky 

Object of research – verbal invective vocabulary.
Subject of the research – verbal invective vocabulary of individuals with

different levels of homophobia.



Purpose of research – to identify and characterize the content features of
verbal invective vocabulary in individuals with different levels of homophobia.

Main results. The dependence of profanity and homophobia is shown in the
content characteristic of speech utterance.  As such, the roughness,  sharpness of
expression, its direction, type, and components can act.
Depending  on  the  level  of  homophobia,  non-normative  speech  utterance  has
different functions, that is, it does not preserve its constancy, but is deformed under
personal  characteristics,  experience,  forming  a  personally  significant  function.
Depending on the levels of homophobia, the concreteness of the verbalization of
the feeling experienced when using profanity changes, as does the concreteness of
the utterance itself, and the level of self-reflection. Thus, individuals who have a
high level of homophobia give a more unambiguous interpretation of the use of
profanity.
In relation to individuals who have a very low level of homophobia: we can note
the prevalence of cathartic, amplifying, hysteroid and verbally aggressive functions
of profanity
In  individuals  with  a  high  level  of  homophobia,  the  following  goals  are
emphasized: the interjection function, the expressive function, the communicative
function, and the self-expression function.

Keywords:  INVECTIVE; INVECTIVE LEXIS; ABNORMAL SPEECH 
BEHAVIOR; HOMOPHOBIA; FUNCTIONS OF INVENTIVE LEXIS.
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